



Message à l'occasion du Ramadan

Chers amis musulmans,

La paix soit avec vous

Alors que vous vivez le jeûne du Ramadan, nous chrétiens, sommes dans le temps de Pâques où nous accueillons la parole de Jésus ressuscité : « La paix soit avec vous » (Jean 20, 19).

Cette paix, don de Dieu, vous cherchez plus particulièrement à l'accueillir par la prière, le jeûne et l'aumône en ce mois sacré pour vous. Cette paix est d'abord une paix du cœur. Chacun la reçoit pour être au service de la fraternité entre les êtres humains.

Nous pensons avec émotion à la rencontre entre le cheikh Ahmed Mohamed el-Tayeb, grand Imam d'Al Azhar et le Pape François le 4 février 2019 à Abou Dhabi. Dans leur déclaration commune sur « la fraternité humaine pour la paix du monde et la coexistence commune », ils ont affirmé clairement que la fraternité n'a pas de limites.

Au nom de cette fraternité humaine qui embrasse tous les hommes, les unit et les rend égaux, le cheikh Ahmed el-Tayeb et le Pape François nous invitent à prendre soin ensemble des plus faibles et à sauvegarder la création.

« Heureux les artisans de paix » (Matthieu 5, 9) ! Puisseons-nous vivre le bonheur d'être ces artisans de paix qui cherchent à respecter la volonté de Dieu.

Que le Seigneur vous bénisse et bénisse vos familles et vos communautés.

Pour le Service diocésain des relations avec les musulmans

M. Yves Brion
Père Xavier Chavane
Père Philippe Potier
28 avril 2019

Le 04 mai 2019